



-1883-

Viva Jesús y su Teresa en su hija Saturnina.

Tabernes de Valldigna 11 de Noviembre 1883.

Llegué anteayer de mi viaje de Portugal, y me he demorado en ésta por hallarme algo cansado de no dormir en los trenes, pero hoy ya estoy reparado del todo, gracias al señor Jesús y su Teresa, y escribiendo algunas obras, pues tengo mucho de hacer retrasado. Tengo telegrama del Sr. Catá de no entenderlo, de hasta el 17 no estará en Cartagena, pero no sé si es él o su sobrino quien lo da. Le he escrito, y como tengo contestación clara de su viaje y propósito, pienso quedarme en esta hasta Valencia próxima, e ir a esa con el 16 de esta. Veo lo que dice a Sr. Juan, y quizás por no hacer otro viaje en vano, será mejor te llegues a Valencia. Yo iría allí en este caso, el martes, y podrías hablar y resolver lo que convenga de La Almunia, y como Sr. Juan sabe de allá, será lo mejor vernos los tres. De todos modos, si puede demorarse, iría yo a esa con Sr. Juan la semana próxima, a los últimos. Mucho hay de hablar de Portugal, y muchas y grandes cosas prepara allí la Santa Madre. Yo voy a una mayor gloria y de Jesús. Los dineros de allá vendrán, Dios queriendo, pues son gentes desprendidas y generosas en extremo. Las almas muy bien dispuestas. Os bendice vuestro P. y C.

Enrique de O.

CCS Ref.1017
AGSTJ Vol.11, pág.108
Ed.1969 Nº. 271

Tabernes 11/11/83

Viva Jesús y su Teresa en su hija Saturnina

Tabernes de Valldigna, 11 noviembre de 1883

Llegué anteayer de mi viaje de Portugal y me he demorado en ésta por hallarme algo cansado de no dormir en los trenes, pero que hoy ya estoy reparado del todo, gracias al señor Jesús y su Teresa, y escribiendo algunas obras, pues tengo mucho que hacer retrasado.

Tengo telegrama del Sr. Catá, que no entiendo, que hasta el 17 no estará en Cartagena, pero no sé si es él o su sobrino quien lo da. Le he escrito y, si no tengo contestación clara de su viaje y propósitos, pienso quedarme en ésta hasta la semana próxima e ir a esa con el Sr. Cura de ésta.

Vejo lo que dices de Mn. Juan y quizás por no hacer otro viaje en vano será mejor te llegues a Valencia. Yo iría allí en este caso el martes y podrías hablar y resolver lo que convenga de La Almunia, y como D. Juan sabe de allá, será lo mejor vernos los tres. De todos modos, si puede demorarse, iría yo a esa con Mn. Juan la semana próxima, a los últimos.

Mucho hay que hablar de Portugal y muchas y grandes cosas prepara allí la Santa Madre. Todo sea a su mayor gloria y de su Jesús. Los dineros de allá vendrán, Dios queriendo, pues son gentes desprendidas y generosas en extremo, las almas muy bien dispuestas.

Os bendice vuestro P. y C.

Enrique de O.